

14.04.2023

## Plauderrunde auf dem Herner Wochenmarkt gestartet



**Die AWO wird heiß gehandelt – jetzt auch auf dem Herner Wochenmarkt, wo sich Mitglieder und Interessierte ab sofort jeden Freitag von 10 bis 12 Uhr treffen, um miteinander ins Gespräch zu kommen.**

Treffpunkt dafür ist nicht irgendwo vor dem Herner Rathaus, sondern am Stand des „Espressonisten“. Schließlich laufen Gespräche bei einer guten Tasse Kaffee erst so richtig rund, die AWO möchte sich ins Marktgesehen voll integrieren. „Unser Ziel ist, ein neues Angebot im bestehenden zu schaffen“, schildert Hernes AWO-Urgestein Heinz Drenseck. „Jede Besucherin, jeder Besucher des Marktes ist uns am AWO-Tisch willkommen.“

### **Marktbesuch gemeinsam abrunden**

Besonders liegt ihm jedoch das Thema „Einsamkeit“ am Herzen – nicht nur im Alter. „Immer mehr Menschen sind alleinlebend, wir wollen ihnen die Möglichkeit geben, den Marktbesuch in Gesellschaft abzurunden.“ So bekommt das „Markt-Geplauder“ der AWO Herne das soziale „Topping“.

Wer möchte, erfährt dabei auch allerlei Wissenswertes über die AWO und ihre ehrenamtliche Arbeit. Ansonsten kennt die Themenpalette natürlich keine Grenzen – die Runde ist offen. Den

Kaffee gibt's dazu am Stand, wer möchte, kann sich an die Ehrenamtlichen der AWO wenden; dann kommt die heiße Tasse zum sozialen Preis auf die Theke. Die Kooperation mit dem „Espressonisten“ Folkert Neumer macht's möglich.

Treffpunkt Markplatz – jetzt auch mit der AWO Herne...

## **Redaktion**

**Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte**

**E-Mail: [c.becker@awo-ruhr-mitte.de](mailto:c.becker@awo-ruhr-mitte.de)**